

Mehr Zeit für Herzensdinge

Christa Eiser nimmt nach 26 Jahren Abschied von der Grundschule Niedermurach

Niedermurach. (frd) Sehr gern war sie an dieser Schule, weil das Betriebsklima innerhalb des Lehrerkollegiums, zwischen Elternbeirat, Elternförderverein und vor allem im Klassenzimmer stimmte. Trotzdem sagt Christa Eiser nach 26 Jahren an der Grundschule Niedermurach dem Dasein als Lehrerin Adieu.

„Ich widme mich jetzt den Dingen, für die ich bisher nicht die nötige Zeit fand und die mir am Herzen liegen“, erklärte Eiser bei ihrer Verabschiedung in den Ruhestand. Mit diesem Rückblick zog sie am Dienstag Bilanz über die vergangenen Jahrzehnte, als ihr Schulrätin Renate Vettori ihre Ruhestands-Urkunde aushändigte. Eine offizielle Verabschiedung seitens der Schule steht noch aus.

Schulrätin Vettori und Schulleiterin Ortrud Sperl betonten, Eiser könne mit Recht stolz auf das sein, was sie als Lehrerin an der Grundschule Niedermurach geleistet und den Kindern als Rüstzeug auf ihren weiteren Lebensweg mitgegeben habe. Als



Christa Eiser (Zweite von links) ist von Schulrätin Renate Vettori und Schulleiterin Ortrud Sperl (links), in den Ruhestand verabschiedet worden. Neue stellvertretende Schulleiterin ist ab dem 1. August Christina Graf (Zweite von rechts).

Bild: frd

neue stellvertretende Schulleiterin berief Schulrätin Vettori Christina Graf, die bereits seit zehn Jahren an

der Grundschule Niedermurach unterrichtet. Sie wird dieses Amt ab dem 1. August bekleiden.